
Prioriza el Edomex
combate a pobreza

A dos años de Iniciado su Gobierno el mandatario
priista apuesta por políticas sociales en favor
de los habitantes
REFORMA STAFF

TOLUCA Con el combate a
la pobreza como prioridad el
Salario Rosa como emblema
y la seguridad como su reto
principal el Gobernador del
Estado de México Alfredo
del Mazo llega al segundo
tercio de su administración

El mandatario hizo un
corte de caja para Grupo
REFORMA en el marco
de su Segundo Informe de
Gobierno

Cómo le entregaron
el Estado y cómo está
después de dos años
Yo creo que primero es un
buen momento para ha
cer un recuento Iniciamos
en una etapa muy comple
ja porque a lee tres dias de
tomar protesta vino el sis
mo del 19 de septiembre de
2017 y tuvimos que entrar
a una dinámica muy distin
ta de atender todo lo que
había sucedida Se hizo un
trabajo muy importante por
reactivar clases reconstruir
retomar actividades de la
manera más pronta

A partir de ahí fuimos
haciendo una serie de polí
ticas de acciones En el ca
so de la parte social Salario
Rosa hablamos mucho de
él inclusive desde hace dos
años y medio como un pro

grama dirigido a reconocer
la labor que hacen las amas
de casa en el hogar y que
esa labor que hacen per
mite que la familia salga
adelante

Es la política social más
importante que tiene nues
tra Gobierno el emblema

Gracias a este esfuerzo
y muchos otros más porque
también tiene que ver pues
la mejora nutrimental en las
canastas alimenticias que se
entregan el apoyo con be
cas a estudiantes para que
sigan sus estudios la mejora
a la vivienda muchos pro
gramas que hemos impulsa
do hoy tenemos buenos re
sultados en materia de com
bate a la pobreza que es el
objetivo fundamental de
nuestro gobierno combatir
la pobreza en el Estado
de México

Cuál sería el principal
problema en el Edomex
El principal reto que tene
mos en el Estado de Mé
xico es la seguridad es la
principal preocupación de
todas las familias yo diría a
nivel nacional

Quisiera destacar algu
nos avances que se lian lo
grado Primera ha habido
una gran coordinación con
las fuerzas federales con el

Gobierno de México
La Guardia Nacional ya

está desplegada en el Esta
do de México nos ayuda
mucho porque para darte
una idea tenemos 16 mil
elementos de la Policía es
tatal en todo el estado y hoy
traemos 3 mil 200 elemen
tos de la Guardia y en su
etapa de maduración va a
llegar casi a 14 mil 600

Por primera vez esta
mos trabajando muy coor
dinadamente con la Ciudad
de México en temas muy
importantes como es la
seguridad

Esa coordinación aplica
en todos los ámbitos
Pasa por un tema
de buena voluntad
Algo que hemos esta
do construyendo desde el
principio de la administra
ción y desde que inició la
administración del Gobier
no de México es que po
damos trabajar en unidad
buscando el bien de las fa
milias que viven en nues
tros territorios en el Estado
de México en la Ciudad de
México que podamos tra
bajar de manera unida Que
podamos dejar a un lado
cualquier diferencia ideo
lógica o partidista
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Háblenos del tema
de la infraestructura
Hay grandes proyectos que
le estamos dando continui
dad uno de ellos es el Tren
Interurbano México Toluca
en donde acordamos gra
cias al respaldo del Presi
dente Andrés Manuel Ló
pez Obrador vamos a darle
seguimiento a este proyecto

Ya se ha reactivado es
ta obra y ya tenemos fechas
para poder concluirlo en
dos etapas la primera eta
pa será para finales del 2021
en un primer tramo hasta
Santa Fe y posteriormente
la segunda etapa hasta Ob
servatorio para finales del
año 2022

El Aeropuerto Interna
cional de Toluca tiene los
estándares de calidad in
ternacionales y tiene una
capacidad para mover a 8
millones de pasajeros Hoy
transporta cerca de 680 mil
pasajeros está subutilizada

Acordamos también con
el Gobierno del Presiden
te Andrés Manuel López
Obrador el darle impulso a
este aeropuerto e incluirlo
en el Sistema Aeroportuario
Metropolitano para que for
me parte de este sistema de

tres aeropuertos metropo
litanos que es Santa Lucía
Ciudad de México y Toluca

Viendo las cifras sobre
generación de empleos
Es una asignatura
palomeada
En estos dos años hemos
logrado generar 92 mil em
pleos nos coloca como uno
de los principales emplea
dores de todo el País

Ha cambiado en afeo
la visión que tenía como
candidato y la qae tiene
ahora como Gobernador
sobre la problemática
del Estado de México
Una vez que estás sentado
trabajando actuando aten
diendo y dando resultados o
avances en el estado te das
cuenta de muchas más ne

cesidades por ejemplo que
tenemos que atender el cre
cimiento poblacional que
tiene el estado

Casi cada dos años
recibimos cerca de 300 mil
320 mi habitantes nuevos
casi cada tres años y medio
tenemos un nuevo estado
de Colima en el Estado de
México

El tema de reemplacamien

to hay buen corte sobre
ese rubro
El reemplacamiento nace
como una medida para for
talecer la seguridad para te
ner un registro claro y pun
tual de ios vehículos y de
que además cumplan con la
reglamentación

El último reporte que
me dieron hace poco me
nos de dos semanas debe
mos haber llevado más de
un millón 200 mil vehículos
que se han reemplacado

Cómo ve al PRI
Lo veo unido lo veo con
grandes retos lo veo con la
necesidad absoluta de recu
perar la confianza ciudada
na de recuperar las causas
sociales de aprender de es
ta historia que ha llevado a
lo largo de muchos años

II Hoy tenemos buenos resultados en
materia de combate a la pobreza que es el
objetivo fundamental de nuestro gobierno
combatir la pobreza en el Estado de México

II Casi cada dos años recibimos cerca
de 300 mil 320 mil habitantes nuevos casi
cada tres años y medio tenemos un nuevo
estado de Colima en el Estado de México
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